



Perfilan en gasolinas el control de precios

BENITO JIMÉNEZ
Y CLAUDIA GUERRERO

QUERÉTARO.- Primero fue con el gas LP y luego con la canasta básica, ahora el Gobierno federal perfila pactar un control de precios para las gasolinas.

Luz Elena González, Secretaria de Energía, anunció ayer en la conferencia presidencial mañanera que está por concretarse un acuerdo nacional para estabilizar el precio de la gasolina en el País.

“Estamos por arribar a un acuerdo nacional que permita la estabilidad del precio de la gasolina, pero siempre desde el diálogo. Hemos estado en contacto con ellos (con franquiciatarios), analizado el problema de sus costos y problemas operativos que tienen, y hemos logrado ya llegar a

algunos acuerdos que se podrán reflejar a la brevedad, en lo que esperamos sea un acuerdo”, dijo la funcionaria.

El pasado martes, la Presidenta Claudia Sheinbaum pidió lograr “de manera voluntaria, un precio máximo, de tal manera que no tengamos

que estar ahí en la persecución de las gasolineras que están con precios extremadamente altos”.

El acuerdo voluntario, aseguró, era para evitar que algunos gasolineros obtuvieran 6

pesos de cada litro “cuando el máximo que pudiera llegar a sacar es 2 pesos y ya estamos hablando de mucho”.

Pidió definir “entre todos hasta dónde puede valer la gasolina y a partir de ahí, que haya la competencia y que el consumidor elija dónde va a cargar la gasolina”.



PROMETEN
ACUERDO